



Alejandro Tabilo se despide temprano en Auckland y genera preocupación antes del Australian Open

Description

Alejandro Tabilo no logró avanzar en el ATP 250 de Auckland y quedó eliminado en un partido que parecía encaminarse a su favor. El tenista chileno sufrió una remontada que lo dejó fuera del torneo neozelandés y encendió señales de alerta de cara al inicio del Australian Open, primer Grand Slam de la temporada.

El zurdo nacional, ubicado en el puesto 81 del ranking ATP, tuvo un arranque sólido y dominó con claridad el primer set, imponiendo un juego agresivo desde el servicio y presionando constantemente a su rival. Sin embargo, el italiano Luciano Darderi logró ajustar su estrategia, elevó su nivel desde el fondo de la cancha y consiguió dar vuelta el encuentro.

Tras ceder el primer parcial por 6-1, el europeo se mostró más firme en los momentos decisivos y terminó quedándose con los dos sets siguientes por 7-5 y 6-3, aprovechando una baja en la consistencia del chileno y algunos errores no forzados que resultaron determinantes.

La derrota resulta especialmente dolorosa para Tabilo, ya que el encuentro se le escapó en una fase clave, cuando estaba cerca de asegurar su paso a los cuartos de final. Este tropiezo se suma a un inicio de temporada irregular, con resultados que no terminan de consolidar su juego.

A pocos días del Australian Open 2026, el tenista nacional deberá ajustar detalles y recuperar confianza para enfrentar un calendario exigente. Pese a un 2025 con actuaciones destacadas, la falta de regularidad en momentos importantes vuelve a aparecer como un aspecto a corregir si pretende llegar competitivo al gran desafío en Melbourne.

El Maipo

Date Created

Enero 2026